

# Junaeb ha invertido cerca de mil millones de pesos en programa de apoyo a estudiantes

Más de 91 mil estudiantes y comunidad educativa es parte del programa.

Fabiola Vega M. / Redacción  
*La Estrella*

Cerca de mil millones de pesos ha invertido Junaeb Antofagasta en el programa Habilidades para la Vida (HpV) que apoya y acompaña a estudiantes desde Prekínder a 4° medio, y a sus comunidades educativas.

El programa busca promover y fortalecer el desarrollo de competencias, aumentando el bienestar y desempeño escolar, mediante acciones de promoción, detección y prevención del riesgo psicosocial con el fin de que las y los estudiantes logren trayectorias educativas exitosas.

El programa tiene tres etapas. La primera que cubre hasta cuarto básico, la segunda hasta octavo básico y la última, el período de enseñanza media.

Con esto, se interviene de forma coordinada y articulada a profesores, equipos directivos, padres y apoderados, y a los estudiantes.



EL PROGRAMA REALIZA INTERVENCIONES EN LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS.

## INTERVENCIÓN

Uno de los establecimientos donde está presente el programa es la escuela básica Andrés Bello de Calama, Daniel Maya, director del establecimiento, señaló que “fuimos la escuela pionera en implementar HpV I y fue un aporte significativo en la labor de los docentes porque las asesorías de autocuidado que le entregan le sirven bastante, también las asesorías pedagógicas

que le entregan, el material, el apoyo y la ayuda con los niños focalizados a través de la encuesta que hacen, de verdad que es significativo”.

Según indicó Junaeb, a nivel regional son más de 91 mil los estudiantes, docentes, equipos directivos, padres y apoderados que están siendo intervenidos. En Tocopilla y Antofagasta presencia de los tres niveles del programa, en el resto de las comunas se está

avanzando de acuerdo con las necesidades y requerimientos.

Maya señaló que el equipo directivo y pedagógico es intervenido con talleres de autocuidado para entregar herramientas de liderazgo.

“Se analizan todas las aristas para potenciar luego el aprendizaje del estudiante y también su bienestar dentro del establecimiento”, manifestó el director del establecimiento. 🌟